

PRESS RELEASE

**Bank Kalsel Gelar Charity Ride Dalam Rangka HUT Bank Kalsel ke-58
Bersama Bank Indonesia (BI) dan Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Regional 9 Kalimantan**

Banjarmasin, 26 Maret 2022 – Semarak HUT Bank Kalsel ke-58 kembali menyuguhkan kegiatan sosial. Bertajuk “Charity Ride dalam rangka HUT Bank Kalsel ke-58”, Bank Kalsel gelar even berkendara dari Banjarmasin menuju Aranaway, Kabupaten Banjar sekaligus menyalurkan dana UPZ Bank Kalsel kepada Kaum Masjid di Kabupaten Banjar. Kegiatan ini diikuti Imam Subarkah, selaku Kepala Perwakilan Bank Indonesia (BI) Provinsi Kalimantan Selatan beserta para Pejabat dan karyawan; Riza Aulia Ibrahim, selaku Kepala Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Regional 9 Kalimantan beserta para Pejabat dan karyawan; Plt. Komisaris Utama, Komisaris Independen & Direktur Operasional Bank Kalsel, Hatmansyah, Syahrithuah Siregar & Ahmad Fatrya Putra, beserta Insan Bank Kalsel .

Start dimulai pukul 07.00 WITA yang ditandai dengan pengibaran bendera start oleh Direktur Utama Bank Kalsel, Hanawijaya menuju check point pertama di Kantor Bank Kalsel Cabang Banjarbaru. Setelah beberapa saat, perjalanan dilanjutkan hingga menuju Aranaway. Sesampai disana, para Rider sejenak melepas penat sembari menikmati kudapan yang telah disediakan. Dikeempatan ini Bank Kalsel melalui Komisaris Utama, Hatmansyah melakukan penyerahan secara simbolis bantuan kepada kaum masjid di kabupaten Banjar yang disaksikan oleh Kepala BI Provinsi Kalimantan Selatan dan Kepala OJK wilayah 9 Kalimantan serta para Rider lainnya. Sejam berlalu, para Rider pun bergegas bersiap pulang ke Banjarmasin untuk mengikuti serangkaian kegiatan & pengundian hadiah doorpize di Bank Kalsel Kantor Pusat.

Izhar selaku Kepala Kepala Divisi Komersial & Koorporasi sekaligus sebagai Ketua Panitia HUT Bank Kalsel ke-58, menyampaikan ucapan terima kasih kepada tamu undangan yang bersedia ikut berpartisipasi meramaikan kegiatan Charity Ride & Panitia yang telah mengkoordinasi pelaksanaan kegiatan “Kami ucapkan terima kasih atas kesediaan Bapak Imam Subarkah (Kepala BI Prov. Kalsel), Bapak Riza Aulia Ibrahim (Kepala OJK Regional 9 Kalimantan) beserta tim komunitasnya untuk mengikuti Charity Ride dalam rangka HUT ke-58. Secara khusus, kami ucapkan terima kasih juga kepada seluruh panitia yang telah mengkoordinasi pelaksanaan kegiatan dengan baik & lancar. Mari kita jadikan HUT ke-58 sebagai momentum meningkatkan kebersamaan & Kerjasama antar lini untuk senantiasa Melaju Bersama mendukung perkembangan perekonomian daerah Kalimantan Selatan”. Pungkas Izhar.

Untuk informasi lebih lanjut
Syarif Hidayatullah
Staf Divisi Sekretaris Perusahaan
M: +62 896-2410-1989
E: syarif.bankkalsel@gmail.com

Banjarmasin, 26 Maret 2022
DIVISI SEKRETARIS PERUSAHAAN


Suriadi
Kepala